

AAK3190

El Mercurio

3-6-93

000185229 02

ASI LO INFORMO EL PRESIDENTE DE FEUC:

## Permitirán Presentación de 'Popol-Vuh' En el Campus Oriente de la U. Católica

● Fulvio Rossi expresó que gesto positivo de Rectoría posibilita iniciar una nueva fase de trabajo conjunto estudiantes-autoridades.

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Chile, Fulvio Rossi, informó ayer que las autoridades superiores del plantel accedieron a la presentación de la obra teatral "Popol-Vuh" en el Campus Oriente.

Así lo indicó el dirigente máximo de la FEUC, tras contactos sostenidos con el Secretario General de la UC, Enrique Cury.

"Estamos complacidos porque la obra se podrá dar en el Campus Oriente

como lo habíamos solicitado. Creo que es un gesto muy acertado de las autoridades y lo reconocemos", dijo Rossi.

La pieza teatral en cuestión había sido presentada primeramente en el Campus San Joaquín, pero reclamos de parte de algunas autoridades académicas y de otras personas, a raíz del fuerte ruido que repercutía en las salas de clases, aparte de algunas escenas con desnudos, motivaron a las autoridades de Casa Central a cuestionar su presentación en el Campus Oriente.

Tras el «impasse» producido, ya que la FEUC expresó su molestia a Rectoría por la prohibición de "Popol-Vuh", se produjo una tensión entre las relaciones, la que sólo de pudo subsanar a partir de la audiencia que sostuvieron el lunes el rector Juan de Dios Vial Correa y el dirigente Fulvio Rossi.

El representante estudiantil manifestó que hay que ultimar algunos detalles con el Secretario General Enrique Cury, pero aseguró que "Popol-Vuh" se dará muy pronto en la mencionada unidad académica.

Rossi destacó que con gestos como el mencionado se está caminando en buena senda para establecer una nueva plataforma de trabajo conjunto entre Rectoría y FEUC.

Igualmente, informó que se accedió a la conformación de una comisión ad hoc encargada de tratar temas e iniciativas relativas al ámbito artístico y cultural. Esta instancia estaría conformada por la autoridad UC, FEUC y representantes del cuerpo académico.

Consultado si la reunión del lunes con el rector fue clave para resolver la controversia, respondió que "la historia se debe a la historia, y creo que nosotros hemos colaborado para solucionar el problema. Y las autoridades también tuvieron ahora un gesto positivo. Lo sucedido en la última sesión de Consejo Superior lo doy por superado".

## Permitirán presentación de "Popol Vuh" en el campus oriente de la U. Católica [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Permitirán presentación de "Popol Vuh" en el campus oriente de la U. Católica [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile